



## **Antrag**

der Fraktion der FDP

### **Erhöhung der Pendlerpauschale ist überfällig – Schwarz-Grün darf Entlastung der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer nicht blockieren**

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag begrüßt die Pläne der Bundesregierung ausdrücklich, die Entfernungspauschale – die sogenannte „Pendlerpauschale“ – zum 1. Januar 2026 auf einheitlich 38 Cent ab dem ersten Kilometer zu erhöhen. Dies wird unabhängig vom genutzten Verkehrsmittel zu einer spürbaren Entlastung vieler Schleswig-Holsteinerinnen und Schleswig-Holsteiner führen, die jeden Tag zwischen Wohnort und Arbeitsplatz pendeln.

Der Landtag fordert die Landesregierung daher auf, die Pläne der Bundesregierung zu unterstützen und der vorgesehenen Erhöhung der Entfernungspauschale im Bundesrat zuzustimmen.

Annabell Krämer

und Fraktion